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El museo más pobre del mundo

Vista de un grupo de piezas del [M]UMoCA en su lugar de almacenamiento



Mumoca
EXPOSICIÓN REDITINER 2024

2

Esta exposición se llama Mumoca
que son las siglas en inglés 
de Madrid Unofficial Museum of Contemporary Art.
Esto quiere decir Museo no oficial 
de arte contemporáneo de Madrid.

Esta exposición muestra una colección
de restos y desechos 
que algunos artistas usaron
al crear sus obras de arte.

En las vitrinas, puedes ver desechos,
fragmentos y pruebas fallidas de obras de arte.
Estas piezas no llegaron a ser obras de arte
pero hoy forman parte de esta colección.
Por eso, decimos que es la colección
del museo más pobre del mundo. 

Esta exposición quiere que el espectador reflexione
sobre el significado de los museos de arte,
la creación de obras de arte y cuánto cuestan.

¿Qué es el arte contemporáneo?

En los primeros años de 1900
el artista Marcel Duchamp
hizo obras de arte con objetos de su vida diaria.
Esto revolucionó el arte y su función.

El artista creó estas obras de arte
con objetos de la vida diaria
para protestar por el comercio de las obras
y la idea de que las obras de arte
son sagradas y tienen que estar en el museo.

Otros artistas como Andy Warhol o Salvador Dalí
también usaron objetos de la vida diaria
para hacer arte.

Vista de un grupo de piezas del [M]UMoCA 
en su lugar de almacenamiento
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Una de las obras que puedes ver en la exposición
es la obra titulada Bota utilizada para pintar
de Marco Prieto.
Marco Prieto es un artista que utiliza pintura 
para pintar retratos con colores muy fuertes.
Él mismo dice que pinta los retratos de forma violenta.
La bota de la vitrina está llena de la pintura que usa.

El museo más pobre del mundo

El Mumoca es un proyecto que critica y reflexiona
sobre los museos y el arte contemporáneo.
Esta exposición es un museo
que expone desechos muy baratos
y que no tiene sede, 
es decir, un lugar fijo donde exponer.
La exposición se mueve de una sala a otra
e incluso en la calle.
Por eso, se llama el museo más pobre del mundo.

¿Conoces museos de arte contemporáneo?
Busca en internet y haz una lista.

¿Has visitado algunos?
¿Conoces su historia?

Muchos museos de arte contemporáneo
han tenido polémicas y críticas
porque su construcción ha sido muy cara
y algunos no respetan el medio ambiente.

Otra de las obras que puedes ver en la exposición
se llama Papeles y botes de pintura en spray
utilizados para la realización de un mural. 
Es de un artista que se llama Salvaje Selva
y usa estos materiales para sus obras de arte.

Marco Prieto. 
Bota utilizada para pintar (2013-2017).

Salvaje Selva. Papeles y botes de 
pintura en spray utilizados para la 
realización de un mural (2023).
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¿Para qué sirve el arte?

Algunos artistas usan el arte para mostrar
la cultura humana, nuestros sentidos
y otras emociones.
De esta forma, crean mensajes
que nos hacen reflexionar sobre nuestra vida,
nuestros problemas sociales
y pensar en cómo la sociedad puede cambiar.

Una de las obras que puedes ver en la exposición
es la obra titulada Fragmentos de pruebas de estado
de la serie Indignadas.
Es de la artista María María Acha-Kutscher.
Ella trabaja sobre el tema de la mujer, 
su historia, sus luchas, la igualdad 
y cómo construimos la feminidad.

En esta obra vemos varios carteles arrugados y plegados
con caras de mujeres.
Son carteles de su obra Indignadas.
La artista los ha guardado como recuerdo
para no olvidar las protestas que defienden los derechos de la mujer.

¿Qué es Red Itiner?

La Red Itiner es un programa de colaboración
entre la Comunidad de Madrid
y los municipios de la Comunidad de Madrid.

El objetivo de la Red Itiner es llevar exposiciones
a los municipios que están en la Red
para que todas las personas puedan acceder
al arte y la cultura. 

María María Acha-Kutscher. 
Fragmentos de pruebas de estado 
de la serie Indignadas (2013-2018).
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¿Dónde puedes ver esta exposición?

Puedes revisar las fechas en el siguiente código QR:

O haz click aquí.
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https://www.comunidad.madrid/actividades/2023/exposicion-mumoca-museo-pobre-mundo

